

RENCANA PELAKSANAAN PEMBELAJARAN (RPP)

Satuan Pendidikan : SMA Negeri 1 Bulu
Mata Pelajaran : Ekonomi
Kelas / Semester : X IPS / Satu
Tema : Keseimbangan Pasar
Sub Tema : Mendiskripsikan terbentuknya keseimbangan pasar dan Struktur Pasar
Alokasi Waktu : 10 menit (Simulasi Guru Pengerak)

A. Tujuan Pembelajaran

Melalui pembelajaran *Problem Based Learning*, dengan metode diskusi, kerja kelompok, tanya jawab, penugasan dan presentasi peserta didik dapat mendeskripsikan pengertian keseimbangan pasar dan terbentuknya keseimbangan pasar dan struktur pasar dengan benar.

B. Kegiatan Pembelajaran

Kegiatan	Deskripsi	Alokasi waktu
Pendahuluan	Guru menyampaikan tujuan pembelajaran dan menjelaskan tentang kegiatan yang akan dilakukan peserta didik untuk menyelesaikan masalah terbentuknya keseimbangan pasar dan struktur pasar dengan tayangan video	3 menit
Inti	<ol style="list-style-type: none">1. Peserta didik mempelajari video pembelajaran tentang materi harga keseimbangan yang ditayangkan oleh guru.2. Peserta didik menanggapi video yang berkaitan dengan keseimbangan pasar dengan mengajukan pertanyaan dan peserta didik yang lain saling menanggapi.3. Peserta didik memperhatikan penjelasan guru tentang berbagai permasalahan yang berkaitan dengan harga keseimbangan4. Peserta didik berkumpul dikelompok masing-masing untuk mendiskusikan lembar kerja kelompok yang diberikan oleh guru dengan membaca buku referensi yang ada maupun melalui internet.5. Peserta didik mempresentasikan hasil diskusi secara bergantian dan kelompok yang lain saling menanggapi.<ol style="list-style-type: none">a. Kelompok 1 mempresentasikan materi tentang pengertian harga keseimbangan dan menentukan titik keseimbangan pasarb. Kelompok 2 mempresentasikan materi tentang analisa pergeseran harga keseimbangan karena peningkatan kurva penawaran dan penurunan kurva penawaranc. Kelompok 3 mempresentasikan materi tentang struktur pasar	5 menit
Penutup	Peserta didik dapat menyimpulkan tentang pengertian keseimbangan pasar dan terbentuknya keseimbangan pasar menentukan titik, pergeseran titik keseimbangan pasar dan struktur pasar melalui berbagai sumber informasi media.	3 menit

C. Penilaian

- 1) Penilaian Sikap : Observasi/pengamatan
- 2) Penilaian Pengetahuan : Tes Tertulis
- 3) Penilaian Keterampilan : Unjuk Kerja/ Praktik, Proyek, Portofolio

Bulu, 15 Julii 2020 1
Guru Mata Pelajaran Ekonomi

Email: 201502094772@guruku.id
Email : dody_andrawan@yahoo.com

S Dody, S.Pd, M.Pd
NIP. 19790330 200801 1 004